

que han atacado la educación de los conventos, tenemos al célebre Fenelón (arzobispo de Cambray) que ya en el siglo XVIII prefería la educación de cualquier madre o de una escuela, a la de los mejores conventos.

Prescindiendo de lo que es materia comprendida en los programas escolares; la maestra debería atender al desarrollo físico, mediante ejercicios de gimnasia propia para las niñas; primeros cuidados que debemos dar a un enfermo o herido; vendajes, compresas, fricciones, etc. y modo de hacerlo; modo de llevar el presupuesto de gastos de una familia, conociendo de antemano los ingresos; perjuicios que al funcionamiento orgánico reporta el uso del corsé; higiene física y moral, y una serie de cosas de la vida cotidiana que, aparte de que iríamos educando la familia mediante la influencia de la niña, llegaríamos a alcanzar una reforma que beneficiaría a la mujer y a la sociedad toda por la influencia que ella puede alcanzar en todas las esferas sociales.

P. VEGUE

## CONFETTI Y SERPENTINAS

Casa Garrell : Clavé, 55

## MUNICIPALES

### Sesión del día 1

El pasado miércoles celebró sesión nuestro ayuntamiento, bajo la presidencia del alcalde don Francisco Torras.

Leída y aprobada el acta de la sesión anterior, procedióse a la distribución de cuentas para el actual mes de marzo, de importe 18,414 pesetas.

Fué aprobada la reglamentación del servicio de abastos y venta de carnes, señalando un plazo para las observaciones que interesen.

Se concedieron cuatro permisos para edificaciones.

Prestóse conformidad a la cuenta producida por formación de reparto de consumos de 1915.

Acordó el ayuntamiento quedar enterado con gratitud, y así expresarlo a las personalidades que han mediado, por el acuerdo del director general del ramo, estableciendo en esta villa un grupo telefónico.

Autorizóse a la comisión especial al efecto designada, para convenir con el presidente de la Diputación el pago de atrasos.

Y, finalmente, nombróse una comisión para estudiar la manera de hacer factible el acuartelamiento de una guarnición en esta villa.

Se levantó la sesión a las once de la noche.

## LOCALES

El pasado jueves estuvo en ésta el candidato don Andrés de Boét, quien recibió la visita de comisiones de la mayor parte de pueblos del distrito.

En la sesión que la Junta Municipal de vocales asociados celebró el pasado miércoles, fué nombrado farmacéutico titular, nuestro particular amigo, don Antonio Trullás.

Muy animado promete verse el baile de máscaras organizado por la sociedad «La Unión Liberal» para mañana por la noche.

Los valiosos premios ofrecidos a las más originales máscaras, han sido expuestos en los aparadores de la casa Pujol hermanos.

El programa de bailes, al igual que en los demás días de Carnaval, ha sido confiado a la orquesta La Moderna, aumentada, y para ese baile extraordinario se procede al adorno del salón, bajo la dirección de los señores Albreda y Villá.

«La Alhambra», tiene anunciado también un baile de máscaras para mañana, noche, contando con el concurso de la orquesta La Catalana.

Los premios que se ofrecen a las mascaritas, se hallan expuestos en la ebanistería Pous.

El día 15 del corriente marzo finé el plazo para solicitar las rectificaciones del censo electoral.

En la administración de este periódico cuidarán todos los días, de cinco a siete de la tarde, de recoger los datos necesarios para obtener las inclusiones y exclusiones que procedan.

Ha sido pedida, por el joven veraneante de Cardedeu, don José María Anglada, la mano de la bella y distinguida señorita María Teresa Gómez Acevedo, hija del Registrador que fué de este partido, don Bartolomé Gómez y González.

Reciban nuestra enhorabuena.

Hoy visitará Badalona, el candidato liberal por este distrito don Andrés de Boét, el cual será obsequiado por sus amigos con una comida íntima.

Así el Mundial Cine como la Sala Edison anuncian extraordinarios programas de cine y variedades para estos días.

Además las empresas de ambos locales, continúan ofreciendo al público monedas de oro, que son a modo de cebo para la conquista de espectadores.

Ayer fué conducido a la última morada el cadáver del conocido industrial picapedrero, don José Busquets, fallecido tras rápida enfermedad.

A su familia reiteramos nuestro pesar.

Esta mañana había de tener lugar, en las casas consistoriales, el acto de revisión de exenciones de los mozos del reemplazo actual.

Para esta tarde se ha convocado reunión general extraordinaria de socios del «Casino de Granollers». Lo interesante de los asuntos a tratar, hace creer que la de hoy se diferencie de otras reuniones, acudiendo los socios en número considerable.

## SECCIÓN OFICIAL

### Alcaldía de Granollers

De conformidad a lo acordado por este Ayuntamiento en sesión de ayer, estará de manifiesto al público, en la secretaría municipal, una copia del Reglamento del abasto y venta de carnes, a fin de que durante quince días puedan producirse las observaciones oportunas.

Granollers, 2 de marzo de 1916.

F. TORRAS VILLÁ

## COMARCALES

### La Roca

Lista del sorteo de mozos del actual reemplazo, verificado en este pueblo:

|                      |                    |
|----------------------|--------------------|
| 1 Paulino Vilá       | 10 Juan Clivillera |
| 2 José Rabasa        | 11 Jaime Jalencas  |
| 3 Juan Morató        | 12 José Floreta    |
| 4 Bautista Prades    | 13 Juan Valls      |
| 5 Manuel Capafont    | 14 Andrés Forta    |
| 6 Juan Capafont      | 15 Esteban Roca    |
| 7 Francisco Codina   | 16 Bartolomé Roca  |
| 8 Francisco Galbany  | 17 Paulino Riera   |
| 9 Hermenegildo Muñoz |                    |

— Ha sido nombrado arquitecto municipal, don Luis Gallifa Grezner.

— El Ayuntamiento ha nombrado una comisión, compuesta del alcalde, señor Catafal; del primer teniente de alcalde, señor A. Amat y del concejal, señor Pont, para tramitar la apertura de la calle de Simón.

— Han venido a pasar unos días a este pueblo, la distinguida familia de Amat.

Sean bienvenidos, y que les sea grata su estancia en ésta.

— En el magnífico local de la sociedad «Unión Recreativa», se está organizando un Coro, que se titulará «Amigos de la Unión». De momento, forman parte de esa agrupación coral, unos 50 cantantes y buen número de socios protectores.

Se asegura que por Pascua hará su debut. La dirección artística de la nueva entidad está confiada al ilustrado músico de esa, don Francisco Vilaró.

— Se nos dice que vendrá a pasar los carnavales en esta villa, la doctora señorita Campañá y familia.

Celebraríamos fuera cierto, el tal rumor, ya que ello nos proporcionaría el gusto de poder saborear las delicias de su hermosísima y argentina voz en las romanzas de «La Bohème», «Tosca», etc, etc; de las que tan grato recuerdo perdura en nosotros.

— Por conducto que estimamos fidedigno, se nos comunica que en breve deja esta parroquia, el actual señor cura.

Nuestra enhorabuena, si la noticia es cierta; y no dude el señor cura que le deseamos un feliz viaje... y que pueda partir pronto.

Manzanillo

IMP. DE E. GARRELL : GRANOLLERS